

Thema: Vermüllung

Name: Anonym

Straße: Lissaer Straße

Hatten Sie schon einmal Müll im Garten?

Ja sehr oft.

Wie oft wird Ihnen Müll in den Garten geschmissen?

Ein bis zweimal die Woche, manchmal sogar öfters.

Wann haben Sie am meisten Müll im Vorgarten?

In den Pausen.

Nervt Sie nur der Müll oder auch der Lärm der Schüler/innen?

Der Müll nervt.

Was haben Sie für Ideen, um dieses Problem zu beheben?

Mehr Mülleimer in der Straße aufstellen lassen.

Finden Sie, dass sich die Schule um dieses Problem kümmert?

Sie sollten sich mehr kümmern. Es gibt Phasen, wo viel Müll draußen liegt.

Sollten sich die Schüler/innen bei Ihnen entschuldigen?

Nein, das wäre zu viel verlangt.

Sollten die Schüler/innen nicht mehr zu Nahkauf gehen?

Nein, aber es sollten nur die Schüler/innen gehen, die es auch dürfen (Jahrgang 9/10).

Wie ist die Situation in den Ferien?

Es ist ruhiger und es ist gar kein Müll draußen.